

ねんりんピック富山2018出場選手激励会(三島市)



[ねんりんピック2018選手激励会三島市](#)

ねんりんピック富山2018静岡県代表の三島市在住選手激励会が10月1日(月)三島市役所にて行われました。出席した県代表選手、一人一人が抱負を語りました。  
写真は豊岡武士三島市長とねんりんピック富山2018静岡県代表選手。



[ねんりんピック2018選手激励会三島市](#)

選手全員が抱負を語った後に、豊岡市長自ら代表選手一人一人と握手し激励しました。写真左はペタンク代表選手。写真右は弓道代表選手。



[ねんりんピック2018選手激励会三島市](#)



[ねんりんピック2018選手激励会三島市](#)

写真はビーチボールバレー代表選手を激励する豊岡市長。三島市在住の代表選手は他にマラソン、ラグビーの選手と美術展の方がおられます。



[ねんりんピック2018選手激励会三島市](#)

最後に豊岡市長から2020年東京オリンピックのレガシーとして健康寿命を延ばす事が取り上げられています。スマートウエルネスみしまの“健幸“という視点を取り入れ、将来にわたって人とまちを健康で幸せにしていこうと言うプロジェクトが今注目されています。皆さんは模範となって活躍して欲しいと激励しました。

私は、ねんりんピック富山2018大会はビーチボールバレー監督として体験取材して行きます。

取材; 東部・田方地区生きがい特派員      加藤 孝